

Félix DEFRETIÈRE (1870-1930)

Né à Mâcon, en 1870, notre camarade Félix DEFRETIÈRE, sortit dans un bon rang de l'Ecole Centrale Lyonnaise en 1890. Après avoir occupé différents postes industriels en France, soit à la Société Chimique des Usines du Rhône, à Saint-Fons, soit comme directeur des Etablissements Herzog (teinture), à Turkheim, il fit de longs voyages d'études à l'étranger, en particulier à New-York. Il se trouvait en Alsace-Lorraine, à Kaysersberg, aux Etablissements W. Weibel, lorsque la guerre se déclara. Prévenu par son beau-père, maire de Kaysersberg, il put, heureusement, non sans difficultés, gagner la Suisse. Il regagna Lyon pour rejoindre le 4^e régiment de Génie, où il était sous-officier et, peu de temps après, ses connaissances techniques le faisaient affecter aux Usines du Rhône.



Aussitôt la guerre terminée, il retourna à Kaysersberg où toute son activité, sa valeur, s'employèrent comme administrateur à la direction générale des Etablissements de la Société anonyme W. Weibel ; c'est là que la mort le terrassa brutalement, en pleine connaissance, le 28 décembre dernier. Très enjoué, plein d'entrain, très droit dans l'accomplissement de ses devoirs, notre bien regretté camarade, qui fut toujours très attaché à son Ecole et à son Association, laisse à sa chère femme et à sa fille un vide irréparable, ainsi qu'à ses amis et à ses collaborateurs qui garderont de lui le souvenir impérissable d'un homme de bien.

L'inhumation a eu lieu le 30 décembre 1930, à Kaysersberg (Haut-Rhin).

L'Association renouvelle à sa famille l'expression sincère et très émue de ses bien vifs sentiments de condoléances.